

Après 44 années à la Menuiserie Amiot, Jean-Paul part à la retraite



Le patron, Eric Durand (acroupi, au centre) et, derrière lui, l'heureux retraité, Jean-Paul Landreau entouré de ses collègues de travail.

Vendredi, la Menuiserie Amiot, située rue de Langeais, a organisé un temps convivial pour fêter le départ en retraite de Jean-Paul Landreau après 44 années de présence au sein de l'entreprise. La société a été créée par Roger Amiot en 1963. Elle emploie 12 salariés. Éric Durand, le dirigeant, insiste sur les compétences du jeune retraité. « Il était certes menuisier, mais aussi capable de faire de la soudure, de la mécanique... un véritable touche-à-tout précieux au sein d'une entreprise. Il savait être méthodique, presque maniaque parfois, dans l'accomplissement de son travail. » Ses collègues apprécient sa convivialité. « Ils nous recevaient de temps en temps chez lui. Il a une bonne cave

dans laquelle nous partageons toujours de délicieux moments. » Jean-Paul Landreau, « Manou » comme l'appellent ses collègues, habite la Manoue à Trémentines. Né en 1958, il est entré à la Menuiserie Amiot en 1974. « J'ai toujours aimé mon travail. Je préfère la rénovation au neuf. L'ambiance est bonne au sein de l'entreprise. En autant d'années, il y a bien eu quelques tensions. Je ne retiendrai que les nombreux bons moments. » Célibataire, le retraité va occuper son temps libre à préparer du bois du chauffage et à donner des coups de main à ses amis agriculteurs. « J'aime bien les moments conviviaux. Je vais également profiter de ma retraite pour organiser quelques fêtes avec les copains. »